

Fragment

[Écho du Témoignage 4 page 144]

Quand il y a de la spiritualité, le cœur trouve un commandement dans la plus simple allusion et dans l'exemple le plus indirect que lui présente la Parole de Dieu. Quand il n'y a pas de spiritualité, tous les commandements de l'Ancien et du Nouveau Testament ne suffiraient pas pour produire une obéissance chrétienne. Lorsqu'il y a des difficultés dans le chemin, et que notre propre volonté est en activité, nous faisons souvent des objections, et nous ne pouvons dire que nous voyons les choses. Christ avait la volonté de Dieu devant Lui — jusqu'à la mort.